



Una imagen preciosa, la de la página introductoria de las Constituciones de 1869 (copia de Reus de puño y letra de la Madre Getrudis Barril), donde se habla del escudo diseñado por el Arzobispo Claret y de su papel como Fundador y acompañante de las primeras fundaciones.

Vaivén de las cartas, largas conversaciones y diálogos, sobre todo entre la Madre Paris y el Padre Claret, Obispo, han marcado los primeros años en Cuba hasta llegar el permiso pontificio y celebrar este día, 25 de Agosto de 1855, cuando vieron su culmen los esfuerzos en el Acto de Fundación. Conversaciones y diálogos como camino de Dios para abrir brecha a su querer en la historia.

Celebramos estos días de aniversarios Congregacionales con alegría y gratitud siguiendo los caminos trazados por Claret y París. ¡Felices fiestas a todas las hermanas y quienes comparten la misma misión!